

Groupement paroissial de Belley

Belley/ Vallée du Gland : Arbignieu, Colomieu, Conzieu, Prémeyzel, St-Bois, St-Germain-les-Paroisses, Ambléon

Horizons Pierre Châtel : Peyrieu, Viriginin, Brens Bords du Rhône : Cressin-Rochefort, Massignieu-de-Rives, Nattages, Parves

Rives du Furans : Chazey-Bons, Andert-et-Condon, Cuzieu, Pugieu, Contrevoz, La Burbanche, Cheignieu-la-Balme, Rossillon, Magnieu, St Champ

Maison Paroissiale 31 rue des Cordeliers 01300 Belley - paroisse-belley@wanadoo.fr

Tel : 04 79 81 24 61 <https://catholique-belley-ars.fr/notre-diocese/paroisses/belley>

Permanences : du mardi au vendredi de 9h à 12h et le mercredi de 16h30 à 18h : présence du prêtre

14° Dimanche du Temps ordinaire

du 7 au 14 juillet 2024

«Là, il ne pouvait accomplir aucun miracle ! »



Sa 6 18h30 Messe à la Cathédrale
1^{ère} communion de Fabien Alendroit

Di 7 9h Messe à Cressin Rochefort
10h30 Messe à Magnieu
10h30 Messe à la Cathédrale
Famille de Seyssel, Teddy Adorati, Jeannine Carizzoni, Marie Granata, Pierre Dhondée, Jean Parisi, pour les âmes du purgatoire

Lu 8
Ma 9 8h30 Cathédrale
Me 10 8h30 Cathédrale
Je 11 18h30 Cathédrale *St Benoît*
Ve 12 8h30 Cathédrale
Sa 13 8h30 Cathédrale

Sa 13 11h Baptême à Conzieu de Charlotte Desheraud
16h30 Baptême à Ambléon
D'Aria Poloni De Santis
18h30 Messe à la Cathédrale

Di 14 9h Messe à Colomieu pour Gérard Julliard
10h30 Messe à Chazey Bons
10h30 Messe à la Cathédrale
Pour Jeannine Rey (40°), Lucienne Margueron (40°), Victor et Daniel Boone, Yvonne Berthias, Jean René Hegoburu
Pour les personnes malades

Calendrier des messes dominicales

Messe dominicale anticipée : samedi 18h30 **Cathédrale**

Di 21 9h Viriginin 10h30 Cuzieu 10h30 Cathédrale
Di 28 9h Conzieu 10h30 Chapelle Ste Anne Contrevoz
10h30 Cathédrale
Di 4/8 9h Massignieu 10h30 Chazey Bons 10h30 Cathédrale

Confessions : les samedis à la Cathédrale (11h-12h)
Les mercredis à la Maison Paroissiale (16h30-18h)

Adoration eucharistique : Jeudis 16h30-18h30 Cathédrale

Prière du chapelet : les vendredis après la messe de 8h30

Funérailles :

Ve 5 Bernadette Rigollet à Belley
Sa 6 Christiane Roux à Belley
Me 10 Lucette Lechar à Massignieu à 10h

Journée Paroissiale de Rentrée **Dimanche 29 sept.**

Vente des grilles

*Prenez en charge une grille de 25 cases à 2€
pour vendre autour de vous !!!*

Pour le financement du dernier studio
à l'étage de la Maison Paroissiale

Lots et super lots 2€ la case. 50€ la grille.

LOTS et SUPER-LOTS

Par grille : 2 bouteilles de blanc du Bugey

Sur l'ensemble des grilles : 18 gagnants

- Grill électrique pour barbecue extérieur et intérieur (valeur 175€)
- Lot « surprise » (valeur 90€)
- Maison Prémillieu : 4 bons d'achat de 40€
- UCAB (commerces de Belley): 4 bons d'achat de 40€
- Gamm vert : 4 bons d'achat de 40€
- Côté ferme : 4 bons d'achat de 40€

Humour pendant les vacances...

**Plusieurs mots pour bien définir ce qu'est
L'ARGENT...**

À l'école, il se fait appeler " *frais*"
En banque : *prêt*
En bourse: *devises*
Au tribunal : *amende*
Aux impôts : *taxes*
À l'église : *denier*
Au restaurant : *addition*
Dans le mariage : *dot*
Dans l'immobilier : *loyer*
Chez l'ouvrier : *salaire*
Chez le fonctionnaire : *traitement*

Messe du 7 juillet

Chant d'entrée

**Venez chantons notre Dieu, Lui le Roi des Cieux.
Il est venu pour sauver l'humanité, et nous donner la vie.
Exulte pour ton Roi, Jérusalem danse de joie !**

1-Il est venu pour nous sauver du péché, exulte, Jérusalem, danse de joie ! Oui par sa mort, tous nous sommes libérés, exulte Jérusalem, danse de joie !

2-Oui tous ensemble rejetons notre péché, exulte Jérusalem danse de joie ! Dans sa bonté tous nous sommes pardonnés, exulte Jérusalem danse de joie !

3-Le Roi de gloire nous a donné le salut, exulte Jérusalem danse de joie ! Sa majesté nous pouvons la contempler, exulte Jérusalem danse de joie !

4-S'il est venu ce n'est pas pour nous juger, exulte Jérusalem danse de joie ! Mais seulement pour que nous soyons sauvés, exulte Jérusalem danse de joie !

Gloire à Dieu : Missel des enfants p. 12

Lectures : Missel des enfants p.214

Psaume : Nos yeux, levés vers le Seigneur, attendent sa pitié.

Je crois en Dieu : Missel des enfants p. 17

P. Univ : O Seigneur, envoie ton Esprit
Qui renouvelle la face de la terre !

Chant d'offertoire

Le Christ va se manifester parmi nous. Celui qui est, qui était et qui vient ! Dieu parmi nous va dresser sa tente.

Célébrant : *Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.*

Assemblée : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son Nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise.

Prière à Notre Dame pour la France

Vierge Marie, Patronne de la France, en ces temps incertains, nous te confions notre pays, nos familles et chacun d'entre nous. Toi notre refuge, défends-nous du Mal.

Tous ensemble : Je vous salue, Marie....

Chant d'envoi

Vivre comme le Christ, toujours livré à l'amour, pour aller son chemin de vie dans la confiance, la force et la louange.

1-Ne soyez pas ces ombres d'hommes qui vont devant eux au hasard. Mais faites fructifier en vous, les dons que Dieu vous a donnés pour vivre.

2-Pour préparer votre avenir, demandez simplement à Dieu la force de bien accomplir tout ce qu'il attendra de nous pour vivre.

3-Tant que le souffle nous tient vie, il nous faut bénir notre Dieu. Nous chanterons sans nous lasser son infinie miséricorde ! pour vivre.

4-Soyez compatissants et bons pour tous ceux qui souffrent et qui pleurent. Vous savez que votre bonheur est de semer la joie de Dieu pour vivre.

5-Avec un cœur plein de confiance remettez à Dieu votre vie. Ayez foi en sa providence, c'est son amour qui nous conduit pour vivre.

De la vie de St Anthelme évêque de Belley

St Anthelme se distingua par la gravité de ses mœurs, la fermeté de ses vertus, la constance de son esprit religieux, multipliant, plutôt que de les restreindre, prières, abstinences, veilles et autres gestes de pénitences. Il participait humblement à l'Office divin, non pas dans sa chapelle à lui, mais, pour plus de dignité et d'honneur, avec les chanoines, dans la cathédrale. Il offrait à Dieu l'hostie du Salut, en toute dévotion et non sans verser d'abondantes larmes.

Il affirmait que les ministres des ordres sacrés et surtout les prêtres étaient dignes de la plus haute considération, et il lui arriva d'enjoindre à ceux qui l'écoutaient de leur témoigner le plus grand respect, tandis qu'il leur enseignait à eux-mêmes de se montrer sans reproche comme d'honorables serviteurs de Dieu.

Mais il entendait dire à leur sujet des choses qui le remplissaient de douleur. Il y avait, en effet, parmi eux - on a honte de le rappeler - qui étaient connus pour s'être rendus coupables de mauvaises mœurs... Aussi bien, au cours de sa première année d'épiscopat, il réunit les prêtres en synode, et il les mit en garde, usant à la fois de prières et de menaces : « *mes frères, prêtres avec moi*, leur dit-il, *il vous faut comprendre tout l'honneur, toute la dignité, toute la sainteté de votre ministère. Comme l'a écrit l'apôtre saint Pierre, vous êtes une race élue, un sacerdoce royal. Vous êtes des médiateurs entre Dieu et les hommes. Le prêtre, c'est l'envoyé du Dieu des armées. Vous devez, comme des lumières, briller dans le monde, de manière à enseigner les autres non tant par votre parole que par l'exemple de ce que vous faites. Qu'est-ce donc que de toucher de vos mains le tout-Puissant Créateur de l'univers, que de prendre à la table du Seigneur, ce Pain vivant qui est descendu du Ciel ? Quiconque aurait la téméraire audace et la présomption de le faire autrement qu'avec un corps pur et une âme immaculée, celui-là, suivant le mot de l'apôtre, mange son propre jugement, puisqu'il ne sait pas discerner le Corps du Seigneur. Mais il y en a parmi vous qui n'y font pas attention. Ce n'est pas qu'ils l'ignorent, mais ils sont négligents. En effet - chose abominable et exécration - ils se rabaisent honteusement et se précipitent du haut d'un si grand honneur jusque dans les ordures, ne craignant pas de souiller les choses saintes et de provoquer la colère de Dieu pour leurs impuretés. Est-ce si peu à vos yeux, je m'adresse à vous qui êtes tels, à vous à qui le Seigneur a dit, comme il le disait à Ezéchiel : 'vous ne paissez pas mes brebis ! Vous auriez dû leur apporter la guérison, c'est-à-dire affermir les faibles, consolider les membres brisés, ramener les dispersés, les arracher à la dent des loups. Et vous n'avez aucun souci de jeter en avant si ce n'est pour corrompre par le contact de votre propre souillure et pour mener à la mort les brebis du Seigneur que vous auriez dû conduire à la vie' ».*

C'est ainsi, et par d'autres semblables paroles qu'il les provoquait à se corriger. Puis il ajouta : « *Les fautes que vous avez commises jusqu'à présent, je renonce à en tirer vengeance ou à les punir, bien qu'il eût été juste de vous priver des biens d'Eglise et de votre ordre. Cependant, s'il y en a qui refusent de s'amender, je ne manquerai pas de les frapper d'une sentence rigoureuse. Je ne veux pas, en épargnant de tels égarements, encourir pour moi-même la culpabilité de votre propre péché. Epargnez-vous donc vous-mêmes et Dieu vous épargnera ».*

Au cours de l'année suivante, parmi ceux qui, pris dans de tels péchés, ne voulurent pas briser leurs liens... nous avons entendu dire que six ou sept furent privés de leur ordre.

Ainsi, ceux qu'ils ne put sauver gratuitement par une bienveillance douce, une fois corrigés par la force et la rudesse d'une juste sévérité, il les protégea et les défendit de telle sorte qu'il n'y eu personne pour oser faire du mal aux prêtres en quoi que ce soit ou dire à leur sujet quelque chose d'infamant.

Office des Lectures du 26 juin, fête de St Anthelme